



3 Pièces

63 m²

Réf. 85189624

398 000 €

Le Cannet

Appartement à vendre (06110)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé au Cannet dans une résidence neuve de 2023 avec accès PMR proche de toutes les commodités, nous vous proposons ce magnifique 3p au 1er étage sur 2 de 63m² en exposition sud et est offrant une magnifique terrasse d'angle profonde de 31m². Ce bien se compose d'une entrée avec placard, d'un séjour ouvert sur la terrasse d'angle en exposition sud et est avec magnifique cuisine équipée, d'une première chambre en exposition est, d'une seconde chambre avec placards ouverte sur la terrasse côté est, d'une vaste salle de bains et d'un WC indépendant. Un double garage en sous-sol avec ...

Ideally located in Le Cannet in a new residence from 2023 with disabled access close to all amenities, we offer you this magnificent 2 bedrooms apartment on the 1st floor out of 2 of 63 Sqm facing South and East offering a magnificent deep and corner terrace of 31 Sqm. This property consists of an entrance with wardrobes, a living room opening onto the corner terrace facing South and East with magnificent fitted kitchen, a first bedroom facing East, a second bedroom with wardrobes opening onto the terrace on the East side, a large bathroom and a separate toilet. A double garage in the basement ...

REICHERTS IMMOBILIER

42 Avenue Isola Bella - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

